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LUIS TORRES, EN BUSCA DE UN 

NUEVO GRANOLLERS 
dad. Sr. José Luis Nuñez, que nos atendió 
muy bien y aunque no se concretó nada, 
quedamos en que en un plazo de 8 a 10 
días, se nos contestaría indicándonos la 
colaboración que nos prestaría el Club 
azulgrana. 
—Colaboración que el Granollers ha 
cifrado fundamentalmente en el capítu-
lo Entrenador. 
—As í es. Hemos pedido nos facilitaran 
un técnico, medida que consideramos 
muy positiva para el Club por varios 
aspectos. También, si fuera posible, 
la visita a nuestro campo de la plantilla 
profesional. 
- L u e g o el Sr. Torres nos facilitaría la 
composición de la Junta Directiva que 
es la siguiente: 
-Presidente: Luis Torres Garrell. Vice-
presidente l.o: José Asmarats Molins. 
Vicepresidente 2.0 José Parera Pujadas. 
Vicepresidente 3.0 Antonio Vaca Roda. 
Secretario: Pedro Mauri Camps. Tesore-
ro: Gabriel Canudas Olivella. Contador: 
Bartolomé Ponce Fernández. Relaciones 
Pública: Vicente Buñuel Vila. Vocales: 
Miguel Sierra Genevá, José Julián López 
tendero, Fermín Melis Garcés, Juan Mar-
tín Torres Garrell, Gregorio Oña Gendra, 
José Arenas Garrell, José Roseli Tafiá, 
Miguel Galbany Corbera, Isidro Rovira 
Tusell y Francisco Tomás Bejarano. 

La Comisión Deportiva la componen: 
Luis Torres, José Asmarats, Juan Martín 
Torres, Isidro Rovira y Julián López. 

Jefe de material: Miguel Sierra. De 
propaganda: José Garrell Soto. De per-
sonal: Gregorio Oña. Delegados de fút-
bol base: José Arenas y José Roseli. 
Del equipo Juvenil A: Miguel Galbany y 
Delegado federativo: Francisco Tomás. 

Como puede verse en la misma hay 
personas de la directiva anterior, que 
hemos considerado que por su compe-
tencia en las funciones que desarrolla-
ban, pueden ser muy útiles en estos 
momentos. Hay labores como la capta-
ción de socios que hemos de intensifi-
car al máximo, de manera que cada socio 
haga otro socio, etc. 

Además de la Junta Directiva está la 
Junta Consultiva-íconómica, que cola-
borará con el Club en una labor asesora 
y de apoyo económico, punto este im-
portantísimo en la entidad. 
- ¿ V a a ser esta Junta actual una Junta 
de continuidad? 
—Vamos a mirar por todos los medios 
que así sea porque ese ha sido uno de los 
males del Granollers en los últimos años. 
Sin esa continuidad, no puede haber una 
buena planificación, base fundamental 
para la buena marcha del Club. 
-Finalmente ¿Cómo están las gestiones 
con el Ayuntamiento acerca de los 
distintos aspectos del campo municipal? 
—Esta misma semana vamos a tener una 
entrevista con la Comisión de Deportes 
a fin de fijar todos estos puntos, como 
son ayudas, publicidad, etc. y en los que 
esperamos llegar a un buen entendimien-
to. 

Necesario, sin duda, para esta nueva 
etapa que ahora se inicia en el Granollers 
tendente a catapultar al Club al lugar que 
Dor su solera y categoría se merece. 

J U A N A L C A I D E 

El pasado viernes 3 de Julio tomó po-
sesión de manera oficial la nueva Junta 
directiva del E. C, Granollers, que como 
es sabido preside Luis Torres, candidato 
ganador de la elección realizada en la 
Asamblea Extraordinaria del 12 de Junio. 

Con Torres, 15 años como jugador y 
directivo en diversas ocasiones, parece 
que una nueva etapa puede abrirse en el 
Granollers, máxime teniendo en cuenta 
el apoyo con que asume el cargo y tam-
bién la dedicación total que puede pres-
tar a su función. 
—¿Porqué se presentó usted a la Presi-
dencia del Club?—comenzamos pregun-
tándole. 
—Hubo unos señores que me lo pidieron, 
aficionados del Granollers de años, que 
me merecen todos los respetos. Y o aduje 
que aunque podía ofrecer una dedica-
ción absoluta y trabajar al niáximo, 
no podía en cambio comprometerme 
económicamente a nada. Como en este 
aspecto se me aseguró toda clase de apo-
yo y ayuda, acepté. 
—Después se encontraría con la sorpresa 
de otro candidato en liza... 
—As í es, porque no tenía ninguna noticia 
de ello. Con Donnay me une una gran 
amistad, mereciéndome total confianza. 
Como lo considero un hombre con ideas 
válidas, no tendría ningún inconveniente 
en que entrara a formar parte de la Junta 
Directiva. 
—Con que objetivo llega Luis Torres a la 
Presidencia del Granollers? 
- C o n el de potenciar al Club al máximo. 
El Granollers, teniendo en cuenta a la 
ciudad a que pertenece, con 400 socios 
no puede tener ninguna aspiración. Con 
más temporadas como la última, y eso 
que la anterior directiva han trabajado 
como negros, pero no han tenido suerte 
en io deportivo, con más temporadas así, 
repito, veía las cosas muy negras. 
-Hablemos pues del trabajo que ustedes 
ya están realizando... 
—En primer lugar estamos formando una 
plantilla con los jugadores que conside-
ramos más idóneos para los distintos 
puestos. Estoy seguro que con este equi-
po que tenemos in mente haremos un 
buen papel y andaremos entre los prime-
ros. Si se presenta la ocasión de ascender, 
desde luego, no la desperdiciaremos. 
-Hablemos de esas incorporaciones y del 
estado actual de la plantilla... 
—En estos nìomentos, ya tenemos ficha-
dos a Escalé, Pérez, Fredi, todos ellos 
sobradamente conocidos de la afición. 
Y hoy mismo ha firmado RIpoM, extremo 
y hombre punta procedente del Bigues y 
del que a sus 19 años esperamos mucho. 
Estamos pendientes de la incorporación 
de un portero, un defensa y un delantero 
pero aún no hay nada concretado. 
- E n cuanto a la situación del resto de 
jugadores de la plantilla... 
—Recientemente hemos renovado la ficha 
a Carreras y se encuentran en situación 
de retenidos por el Club: Manolo. Grané, 
Boada, Inclán, Carpio, Puig, Moret, 
durán. Polis, Vidal y Caballero, estos 3 
últimos en el servicio militar. 
—Por otra parte, sabemos que ha habido 
contactos con el Barcelona en busca de 
colaboración... 

—Efectivamente. Hace unos días tuvimos 
una reunión con el Presidente de la enti-
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